



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vevey, le 27 février 2024

Départ à la retraite du Directeur général de Gaznat SA

La société Gaznat SA, va amorcer un nouveau tournant avec le prochain départ de son directeur général, M. René Bautz.

Après 22 ans à la tête de l'entreprise, René Bautz, prendra sa retraite à la fin de l'année 2024. Le Conseil d'Administration lui exprime ainsi toute sa reconnaissance pour son investissement professionnel durant sa brillante carrière au service de l'approvisionnement énergétique de la Suisse occidentale.



Ingénieur électricien de formation et au bénéfice d'un Master of Science de l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL), René Bautz a réalisé l'entier de son parcours professionnel dans le domaine des énergies. Directeur de la Société Electrique des Forces de l'Aubonne (SEFA) durant cinq ans, il a aussi dirigé les Services Industriels de la ville de Bienne (ESB). Pendant les dix premières années de sa carrière, René Bautz a travaillé pour l'Electricité Neuchâteloise (ENSA), où il a dirigé la division Etudes et constructions, et pour Câbles Cortailod (aujourd'hui Nexans Suisse), en tant que responsable de la division Réseau et essais électriques. Il a également exercé la fonction d'administrateur et de gestionnaire de plusieurs sociétés actives dans le secteur de l'énergie et des eaux.

René Bautz a rejoint Gaznat SA en 2002, et a occupé le poste de directeur technique pendant deux ans, avant d'évoluer vers la fonction de directeur opérationnel, puis de directeur général. Il a permis à la société de relever de nombreux challenges, et d'occuper une place centrale dans les négociations politiques sur le thème de la stratégie énergétique, et du développement de nouvelles technologies pour le futur. Reconnu comme étant un dirigeant impliqué, disposant d'une éminente connaissance technique et politique de l'industrie gazière, M. Bautz a toujours eu à cœur de développer l'expertise et le savoir-faire des équipes de Gaznat SA.

Les dernières années de sa carrière auront été marquées par la pandémie du coronavirus, et le conflit russo-ukrainien, qui ont impliqué de nombreuses remises en question quant à l'organisation de la chaîne d'approvisionnement énergétique de l'Europe et de la Suisse. Ainsi, il a durement œuvré pour trouver de nouveaux producteurs de gaz naturel, et participer à l'élaboration de scénarios de gestion de crise dans le cadre de la Task Force nationale.





Fortement engagé dans une démarche de recherche & développement en collaboration avec l'EPFL, M. Bautz a investi beaucoup d'énergie pour permettre à Gaznat de mettre sur pied un laboratoire d'innovation à Aigle, afin de tester les prototypes issus du monde académique. Son dernier combat professionnel sera le projet de stockage de gaz naturel en cavités rocheuses dans le Haut-Valais, qui a pour objectif de renforcer l'indépendance de la Suisse en cas de pénurie sur les marchés étrangers.

« La vie est faite heureusement d'étapes et de choses passionnantes à construire. Dans ma carrière professionnelle, et auprès de Gaznat, j'ai eu la chance de réaliser des projets enthousiasmants dans les domaines de l'énergie, en relevant des défis incroyables. Que de chemin parcouru depuis les premiers essais d'éoliennes, dans les années quatre-vingt, jusqu'à la nouvelle centrale Power-to-Gas comprenant un réacteur de méthanation catalytique et des membranes à nanopores pour la capture du dioxyde de carbone. Je tiens à remercier particulièrement tous nos clients, partenaires en affaire, et autorités, ainsi que mes collègues, pour la grande confiance et le soutien qu'ils m'ont accordés dans l'accomplissement de mes tâches. Je souhaite à tout jeune ingénieur de pouvoir faire un tel parcours dans un domaine aussi captivant que celui-ci. », René Bautz, 2024.

Son poste fera l'objet d'une prochaine mise au concours, confiée à un cabinet de recrutement externe. La date exacte du départ de M. Bautz sera officiellement communiquée lorsque le processus de relève de direction sera achevé.

Les membres du conseil d'administration saluent la remarquable contribution de René Bautz au développement et au rayonnement de Gaznat SA pendant ces 22 années, et lui adressent d'ores et déjà tous leurs meilleurs vœux de réussite dans les nouveaux projets personnels qui jalonnent cette nouvelle étape de vie.

A propos de Gaznat SA

Acteur innovant et de confiance sur la scène énergétique, Gaznat assure l'approvisionnement et le transport du gaz naturel à haute pression en Suisse occidentale depuis 1968. Forte d'un savoir-faire développé depuis plus de 50 ans, Gaznat garantit la sécurité d'approvisionnement de ses clients et partenaires tout en accordant une priorité absolue à la protection de l'environnement, des personnes et des biens. Consciente de l'importance des infrastructures gazières pour la transition énergétique, Gaznat s'engage à la réalisation des objectifs de la stratégie énergétique suisse pour 2050 et pour la protection du climat. Plus d'informations sur www.gaznat.ch.

Contact médias

Gaznat SA
Laura Bufferne
Spécialiste communication
+41 (0) 58 274 04 46
l.bufferne@gaznat.ch

